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Anfrage
( Anfrage Nr. 15-1822/2009 )

Eingereicht am 25.08.2009 um 15:50 Uhr.

Bedarf an Erzieherinnen / Erziehern im Stadtbezirk

Laut Presseberichten besteht in den kommenden Jahren ein immenser Bedarf an 
Erzieherinnen und Erziehern. Aufgrund des Rechtsanspruches für einen Betreuungsplatz ab 
2013 für Kinder unter drei Jahren, wird eine hohe Zahl von Fachpersonal benötigt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie will die Verwaltung ab 2013 die geplante Versorgungsquote von 40% an 
Betreuungsplätzen für Kinder unter drei Jahren sicherstellen ?

2. Wie sieht die Planung der Verwaltung im Stadtbezirk Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
aus?

      3.   Wie stellt die Verwaltung sicher, dass ausreichend Fachpersonal zur Verfügung
            stehen wird ?
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